

COMMUNIQUE DE PRESSE

« FLASH MOB » A CACHAN

Du 25 au 29 avril, la Ville de Cachan appelle les habitants à se joindre à un grand rassemblement, en vue de participer à la « Flash mob » organisée pour l'ouverture du futur théâtre de Cachan lors du Festival des arts Mad'In Cachan.



Animé par la danseuse Joséphine Tilloy, l'atelier consiste à écrire communément une phrase dansée de 10 minutes. Les participants bénéficieront de précieux conseils de la professionnelle qui leur donnera aussi des outils ludiques d'écriture, pour leur permettre de faire jaillir de leurs corps, des mouvements simples et précis.

Cette chorégraphie sera ensuite transmise aux volontaires qui souhaitent eux aussi participer à la « Flash mob » organisée pour l'ouverture prochaine du futur théâtre de Cachan, lors du Festival des arts Mad'In Cachan.

Pour participer, pas besoin d'être danseur professionnel ! Petits, grands sont tous invités à ce rassemblement convivial organisé pendant les vacances scolaires.

Flash mob de Cachan : du 25 au 29 avril de 14h à 18h

Au complexe sportif Léo Lagrange, 25 avenue de l'Europe.

Renseignements et inscriptions à josephinetilloy@gmail.com

Plus d'infos sur le futur théâtre de Cachan : www.ville-cachan.fr rubrique culture/théâtre

Contact presse – Valérie Depret

01 49 69 69 99 / valerie.depret@ville-cachan.fr